

MARCHA Jesús García Bragado renunció

Massana y Plaza, líderes españoles en el heptagonal

La Federación Española dio a conocer ayer el equipo que representará a España en el heptagonal de marcha que se va a celebrar el próximo domingo en la localidad gala de Fougères. Los líderes serán Valentín Massana, Daniel Plaza y Encarna Granados. No está en el equipo García Bragado, que renunció debido a su preparación para el Mundial de Göteborg. Los rivales de España serán Francia, Alemania, Gran Bretaña, Italia, Suecia y Rusia.

HOMBRES: 35 km. Barroso, Labrador, Andrés, Marín y Ramilo. 20 km. Massana, Plaza, Pérez y Vázquez. 10 km. Abellán, Fernández, Gómez y Márques. **MUJERES:** 10 km. Cano, Granados, Palacio y Vasco. 5 km. Espinosa, Ferreiro, Redó y Rodríguez.

Luis Javier González hizo 1:48.31 en Hengelo. Tres españoles compitieron en el Memorial Adriaan Paulen de Hengelo. En 800 lo hizo Luis Javier González, que terminó octavo con 1:48.31, mientras que en 10.000, en la carrera-récord de Gebreselassie, Alejandro Gómez fue sexto con 26:25.24 y el también gallego Carlos Adán finalizó octavo con 28:45.54, superando en 14 centésimas a Antonio Sillio.

Fredericks, 10.07 en 100 en Rehlingen. El namibio Frank Fredericks sobresalió en Rehlingen, al ganar los 100 en 10.07, delante del nigeriano Effiong, que hizo 10.19.